

Wochenendworkshop im Tanzstudio



Denn nun hieß es erst einmal bis Mittag hart arbeiten. Die Choreographie musste fertig werden. 12.00 Uhr stand dann der Pizza Bote vor der Tür und wir ließen es uns schmecken. Dann setzte die Mittagsmüdigkeit ein, aber nichts da! Wir mussten weiter üben. Gegen 15.00 Uhr hatten wir den Tanz dann endlich drin und es folgte eine kleine Kaffeepause. Wer aber denkt, jetzt hatten sie es geschafft, der irrt. Pamela beendete ihr Training, aber nun strizierte Margitta die Mädels weiter.

Trainingsarbeit

Vom 11. - 12. Januar fand ein Workshop der Future Dancer im Tanzstudio statt. Hintergrund war, dass sie am Tanz „Clown“ arbeiten wollten und mussten. Irgendwie ging es nicht voran und der 2. Februar rückte immer näher. So entschieden wir uns für einen Workshop. Eigentlich wollten wir anfangs nur den Samstag nutzen. Aber dann kamen wir auf die Idee, dass wir die Mädels mit einer Übernachtung belohnen wollten. Also rückten sie kurz vor zehn Uhr mit rießigen Taschen und Luftmatratzen an. Diese wurden erst mal im kleinen Saal unten zwischen gelagert.



Hurra die Pizza ist da



Schminken für den Auftritt